



一乗小だより

深く考える子
進んで取り組む子
思いやりのある子

福井市一乗小学校 第64号
令和7年7月14日発行
TEL 43-2024 FAX 43-2025
E-mail : itijo-e@fukui-city.ed.jp

夏休みに向けて

7月に入って3週目となり、夏休みまで今週を過ごすだけとなりました。梅雨明けがまだで晴れたり、曇ったりの天気が続いています。しかし、7月に入ってから暑さの厳しい日が続いていて、本格的な夏がいよいよ始まろうとしているようです。5月の連休以降、土日以外は特別な休日もなく過ごしてきましたが、ようやく来週には海の日を迎え、そして、長い夏休みが始まります。



プールの手入れは毎日行っていますが…



今年の夏休みは39日間あります。宿題を計画的に終わることができれば、かなりの自由な時間が生まれます。何をしよう

か今から考えている人もいると思います。この夏休みが児童の皆さん1人ひとりにとって有意義な夏休みになることを願っています。

そこで、次のことを心において夏休みを過ごして、休み明けには元気に来てほしいと思います。

- 自分の時間を大切にしながら、家族といっしょに過ごす時間も大切にしましょう。
- 1つでも多く自分にとってのチャレンジをしましょう。どんなことでもいいと思います。
- 事故にあわないように注意しながら生活しましょう。

水の事故（プールや海、川など）、交通事故、暑さによる事故、不審者による事故などに注意！

また、今週末の朝礼や学級の時間で担任の先生から夏休みの過ごし方についてのお話があります。その話を聞いて、安心安全な毎日を過ごしましょう。

《特に、水の事故に注意を!》

交通事故は夏休みに限らず、一年間通して常に注意が必要ですが、水の事故に関しては、季節柄、プールや海、川など水のあるところに行く機会が増える夏休みに特に注意が必要です。6月に入り、すでに水に関する事故が数件起きています。行く場所ごとの注意を必ず確認して、安全に、楽しく過ごしましょう。

3・4年生 校外学習

7月8日、3・4年生が福井市防災センターへ行ってきました。この日は東郷小学校の3年生もいっしょに同じバスに乗って行きました。昨年度まで一乗小で勤務していた先生にも会えて懐かしかったと思います。

今回の校外学習では防火・防災体験研修として、社会科の学習の一つである「地域の安全を守る働き」を学ぶために、福井市防災センターの見学や施設内での体験学習を行いました。

学習指導要領では「消防署や警察署などが地域の安全を守るために緊急時に対処する体制をとっていること、火災や事故などの防止に努めていることを理解すること」とあり、「見学・調査したり資料で調べたりしてまとめること」とされています。そのため、小学校3年生社会科の学習では、地域の安全を守る働きを担っている施設を見学することが多いです。そして、この学びが4年生社会科では「自然災害から人々を守る」学習につながり、ここで防災について広く学ぶこととなります。



防災センターでは消防の仕組みとその仕事について、そして、施設内の情報管理センターの見学をしてその役割について学習しました。そして、この施設の魅力の一つである地震や消火、台風の体験をしました。教室では教科書や動画等を見て学習するところ、実際に施設を見学することはとても有意義ではないかと思えます。以前訪問した石油備蓄基地以来の現地での学習でした。



ありがとう集会



7月10日、ありがとう集会を行いました。日頃、子どもたちが見ていないところでたくさんのお仕事をしていただいている、施設技師さんや配膳員さん、学校司書さん、いきいき学校生活支援員さん、学校運営支援員さんに感謝の気持ちを伝えました。給食をいっしょにとりながら、インタビューやクイズで楽しんだり、手作りのプレゼントを贈ったりして、とても大切な時間を過ごしました。子どもたちにとっては、みんなが見ていないところでどんな仕事をしているかを知るよい機会となり、より感謝の気持ちを強く持つことができたとおもいます。何もしなければ知らずに過ぎてしまうことですが、学校教育目標の目指す児童像にある「思いやりのある子の育成」のために、様々な機会を通して、感謝の心を育むこと、自他を大切にすることを育むことが大切だと考え、年間を通してこのような取組を行っています。人に対して優しい気持ちで接することは、本校の児童の良いところの一つでもあると考えています。この心をこれからも大切にして児童の学びを続けていきたいと思えます。



マシュマロの様子

体調不良によりしばらくの間療養のため実家に帰省していたマシュマロが戻ってきました。実家暮らしをして、食欲も戻り、うんちも出るようになり、以前のように元気になりました。ただ、完全復活というわけではないので、朝晩1回ずつ、整腸剤を飲んでいきます。1回1mlですが。

来週から夏休みに入るため、学校にいるのはあと4日です。夏休みに入ってから暑さのこともあり、実家に再び戻り、今のところ学校に戻ってくるのは秋休み以降の予定です。また、しばらく会えなくなりますが、お互いに元気に過ごして、また元気に会いましょう。



7月8日戻ってきた頃のマシュマロ

..... 切り取り

学校へのご意見やご感想をお知らせください。

こちらからも可 →→→

--

年 名前

(無記名でも構いません)

